

Detenidos por la PDI comercializaban droga por redes sociales en Cartagena

Detectives MT0 de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado San Antonio de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a tres personas dedicadas a la comercialización de sustancias ilícitas en la comuna de Cartagena.

Según lo informado por la PDI, los imputados utilizaban redes sociales para contactar a potenciales compradores a los que luego mediante la modalidad delivery, les hacían llegar la droga dosificada.

Anuncio Patrocinado

Conforme al trabajo de análisis criminal e inteligencia policial, los efectivos recabaron antecedentes que daban cuenta de cómo operaba esta estructura criminal, gestionando así las órdenes de aprehensión para los tres imputados, quienes al momento de su captura, portaban 65 gramos de cannabis sativa.

Además, fuentes de la investigación indicaron que dos de los sujetos registraban órdenes de detención pendientes, por lo que fueron puestos inmediatamente a disposición de la justicia.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?